



Première journée sous le mistral

publié le 16/04/2012

Le voyage s'est bien déroulé, dans un joyeux brouhaha. Nous sommes arrivés sans encombre à 16h au Pont du Gard . Les élèves ont pu admirer cette construction cyclopéenne et profiter des explications de M. Damato sous un mistral pénétrant ! Ensuite retour au chaud apprécié pour la visite du musée du Pont du Gard afin d' identifier quelques engins utilisés pour la construction du Pont. Le groupe a été chaleureusement accueilli à la MFR. La soirée ne s'est pas éternisée : confection des lits, douche et au lit à 21h30 !





